

BZ vom 2./3.5.2024

## Buch in Tirol: Baustart von 11 Reihenhäusern ist erfolgt

Im April fand in Anwesenheit von Frau Bürgermeisterin Marion Wex, dem Baumeister Ing. Michael Clemens Kurz, M.A. (Architekturbüro Kurz GmbH), sowie Vertretern der Baufirma Swietelsky AG und des Bauträgers Tiroler Friedenswerk gemeinnützige WohnbaugesmbH der Spatenstich für die teilweise geförderten Reihenhäuser in Buch Sankt Margarethen statt. Geplant sind die Häuser im Split-Level-Stil, bei dem die Stockwerke um ein halbes Geschöß versetzt angeordnet sind. Dies ergibt spannende Blickwinkel zwischen den einzelnen Räumen und dennoch sind sie voneinander getrennt. Durch dieses System können die Wohnflächen effizient genutzt werden. Im Erdgeschoss befinden sich bei jedem Haus Carport-Abstellplatz/-plätze, Abstellraum inkl. Fahrradraum. Eine Terrasse, der



**Der Spatenstich in Buch, Sankt Margarethen.**

Foto: Frieden

eigene Garten oder Balkone runden das Angebot ab.

Dir. Dr. Härting, vom Tiroler Friedenswerk, bedankte sich bei der Gemeinde Buch für den Verkauf der Grundstücke und für die Unterstützung bei der Verwirklichung des Projektes und bei DI Benjamin Waroschitz von der Fa. Swietelsky AG, für das gute Angebot sowie beim Land Tirol für die Zuteilung der Wohnbauförderungsmittel.

Derzeit sind noch Reihenhäuser im freien Verkauf verfügbar.

WERBUNG